
これまでに代表スタッフを経験した方の感想（抜粋） 

１．代表スタッフをやってみてよかったこと 

・自分たちの意見を多く取り入れてもらえ、自分たちのはたちを祝う会を、自分たちで作り上げ

ることができたのでとても楽しかった。 

・努力した分、達成感と良い経験が出来た喜びであふれています。 

・本当に楽しかった。かけがえのない仲間ができました。 

・代表スタッフの方々はもちろんのこと、数々の場面で支えて下さった方々とすてきな会がで

きて満足しています。 

・当日もワクワクキラキラしていてとても楽しかったのですが、それ以上にスタッフのみんなと

毎週集まってたくさん準備した時間がとても充実していました。 

・大満足です。20年間生きてきた中で一番濃い一年でした。 

２．次の代表スタッフへ伝えたいこと 

・大変なこともありますが、やりがいがあってとても楽しいです。がんばってください！ 

・神戸市が好きな気持ちがあるなら絶対チャレンジしてほしいです。めっちゃやりがいがあっ

て素敵な経験ができます！！一生に一度の式典を、このような形で記憶に残すことができる

のはとっても貴重でとっても思い出に残ります。迷っている方はぜひ、代表スタッフに立候補

してみてください。 

・あまり気負いせず、いい意味で気軽に、楽しく準備してほしいです。 

・私は、この代表スタッフの活動を通して相手の立場になって考えることが多く、そのことが今

の仕事にも生きているので、代表スタッフで学んだことを忘れずにいて欲しいです。 

・代表スタッフとして大事なことは、自分の意見をはっきり述べること、そして積極的に関わろ

うとする姿勢だと思います。事前準備も含めて一生に一度のイベントですから、ぜひ様々な

ことに挑戦してみてください。 

・とにかくたくさん話し合い、団結力を築き、本番では互いに達成感と喜びを感じられるよう頑

張って欲しいと思います。そして、貴重な経験ができたということを感じて欲しいです。 


